

JANUARY 8, 2019

Trápical Minds arrancaron el año con el estreno de "Waze", tema en el que unieron su flow al del mexicano Saak

Una explosión de ritmo se generó cuando los integrantes de **Trápical Minds** unieron su concepto al del mexicano **Saak**, quien los invitó a colaborar en el tema "**Waze**", que se estrenó la semana pasada.

[El video](#), dirigido por **Sergio de Ávila y Jerome Lehouco**, fue grabado en Bogotá, **Colombia**, y a lo largo de tres minutos muestra cómo el colectivo fusionó a la perfección su ritmo con el del mexicano, quien no dudo en autodenominar a los cinco como los **Power Rangers del Flow**.

[+ Info de Trápical Minds](#)